

Insidertipp Eisacktal von Reiseexpertin Anja Fischer



Als jahrzehntelange Inhaberin eines erfolgreichen Reiseveranstalters und Gründerin der Plattform

Glücksmomente Charmingplaces ist Anja Fischer eine waschechte Reiseexpertin. In ihrem Reisemagazin charmingplaces.de und über ihre inspirierenden Newsletter nimmt sie die Leser mit an besondere Orte und lädt dazu ein, sich in die Ferne zu träumen oder tatsächlich zu verreisen. Heute führt Anja uns nach Südtirol, ins Eisacktal.

FOTO: ANJA FISCHER



Entspannte Momente für Anja Fischer im Herzen von Villanders – Südtiroler Gemütlichkeit auf einer traditionellen Bank im historischen Dorfbambiente. FOTO: CHARMINGPLACES

Das Eisacktal von oben, von unten und von mittendrin erleben

Südtirol gehört zu meinen liebsten Urlaubszielen. Dabei muss es nicht immer gleich ein langer Aufenthalt sein – in Nullkommanichts ist man den Dolomiten ganz nah! Eine kurze Flucht für ein Wochenende bietet sich auch zwischendurch an.

Bevor es auf den Berg geht, kann ich selten widerstehen, einen Abstecher nach Brixen zu machen.

Die Bischofsstadt im Eisacktal hat einen ganz besonderen Reiz. Sie ist klein genug, um überschaubar und intim zu bleiben, gleichzeitig brodelt es an jeder Ecke vor Kreativität. Ich liebe es, durch die kleinen Gassen zu schlendern, in familiengeführten Läden der großen und kleinen Lauben zu stöbern und mich durch die schicken Szenelokale zu probieren. Der hohe Norden des Südens hat es mir angetan. Ein Mischmasch aus Mediterran und Alpin ist in Brixen zu spüren und lässt kaum ein Herz kalt.

Eine kleine Wanderung außerhalb der Stadt bringt einen zum Kloster Neustift. Die Augustiner Chorherren führen hier eine der ältesten Weinkellereien der Welt, der Messwein wird bereits seit 1142 produziert.

Das Eisacktal ist schon seit jeher bekannt für seine feinen Weine. Der Pfannenstielerhof der Winzerfa-

milie Pfeifer ist ein Paradebeispiel für Top-Weine aus Pergel-Anbau. Nach der Kellereiführung und der Verkostung kommt man da am Weinschop nicht vorbei. Weitere erstklassige Weinbauern in der Gegend sind der Gump Hof in Völs am Schlern und das Weingut von Thomas Dorfmann in Feldthurns.

Das charmante Künstlerstädtchen Klausen ist noch eine Spur intimer als Brixen. Durch die von Erkerfassaden gekennzeichnete Altstadt zu flanieren, bietet Gelegenheit für zahlreiche Fotomomente. Erhaben thront das Kloster Säben über der Stadt, Museen, Kirchen und Schlösser locken ebenso wie die umliegende Berglandschaft.

Royal-alpines Flair im Ansitz Steinbock in Villanders

► **Wir verlosen heute** einen Gutschein von Glücksmomente Charmingplaces für drei Übernachtungen mit Halbpension in einer der Suiten des Ansitz Steinbock. Der Gutschein ist bis 7. August 2028 gültig.

► Rätsel-Telefon: Wenn Sie die Lösung wissen und mitspielen wollen, dann rufen Sie die Gewinn-Hotline an unter: **0137/8373458**

Teilnahmeschluss: Dienstag, 24 Uhr

► **Rätselfrage: In welchem Dorf liegt das ehemalige Silberbergwerk im Eisacktal, das heute besichtigt werden kann?**

Durch die Weinberge führt der Weg hinauf nach Villanders. Das 2000-Seelen-Dorf ist absolut bezaubernd und in seiner Idylle und Abgeschlossenheit doch reich an Erlebnissen und Sehenswürdigkeiten. Besonders ist das ehemalige Silberbergwerk Villanders, das Anfang des 20. Jahrhunderts in Vergessenheit geriet und heute nach einer Renovierung als eines der wenigen Bergwerke in Südtirol besichtigt werden kann. Dienstags, donnerstags und sonntags kann man dort die Stollen entdecken. Nach Voranmeldungen sind aber auch Sonderführungen an anderen Tagen, im Winter und sogar nachts möglich. Vor oder nach der Besichtigung bieten sich auch verschie-

Lösung vom 31. Mai: Quadrastadt

► Rechtshinweis:

*50 Cent pro Anruf aus dem deutschen Festnetz und Mobilfunk. Teilnahme erst ab 18 Jahren möglich; ausgeschlossen sind Mitarbeiter des Verlags oder verbundener Unternehmen. Das Los entscheidet und die Gewinner werden kurzfristig benachrichtigt. Keine sonstigen Kostenübernahmen. Im Übrigen finden Sie unsere Teilnahmebedingungen und Datenschutzhinweise auch unter: <https://leserservice.volksfreund.de/services/gewinnspiele>



Blick auf das malerisch gelegene Kloster Säben über der Stadt Klausen – ein kulturelles Juwel inmitten der Südtiroler Weinlandschaft. FOTO: CHARMINGPLACES

dene Wanderungen in der Gegend an, beispielsweise der Erzweg, der Rotlahnweg oder der Fuchslöcherweg.

Oberhalb des Bergwerks liegt die Villanderer Alm. Sie ist die zweitgrößte Hochalm Europas und Sommer wie Winter ein Wanderparadies. Hochmoore, saftige Wiesen und duftende Latschen warten da auf 1.700 Metern Meereshöhe. Darüber schaut der nochmals 800 Meter höhere Gipfel des Villanderer Bergs durch die Wolken ins Tal. Über 100 Berghütten im Gebiet locken als Ausflugsziele. Der Ansitz Steinbock bietet sogar einen Shuttle-Service und Catering für die hauseigene Almhütte an.

Eine ungewöhnliche Mischung

aus Natur und urbanem Feeling garantiert der Gasthof Briol in Barbian. Auf gut 1.300 Metern Höhe liegt der Gasthof, der 1928 im Bauhaus-Stil errichtet und mit den Jahren immer wieder renoviert wurde, ohne sein Design zu verschandeln. Eine Wanderung dorthin ist ein Highlight sowohl für Naturfreunde als auch für Architektur-Fans. Das Gebäude ist mit seinem Stil in dieser Umgebung unerwartet bezaubernd und die umliegenden Wiesen und Berge sind es ebenso.

Architektur-Begeisterte kommen auch im Schloss Velthurns auf ihre Kosten. Die ehemalige bischöfliche Sommerresidenz in Feldthurns aus dem späten 16. Jahrhundert ist wunderbar erhalten. Höhepunkt der Besichtigung ist für mich das Fürstenzimmer – der Prunkraum bringt auch Vielgereiste zum Staunen. Ein Renaissanceschloss, wie aus dem Märchen!

Im Eisacktal kann ich mich nie richtig entscheiden, was mir am besten gefällt. Es sind die Kombination aus Natur, Geschichte und Kultur und der ständige Wechsel der Landschaft mit den Jahreszeiten, die mich immer wieder in ihren Bann ziehen.

Infos



FOTO: Alex Filz

Auf 880 Metern Meereshöhe, über dem Künstlerstädtchen Klausen, liegt der Ansitz Steinbock im Herzen von Villanders. Der Grundstein des ehrwürdigen Gebäudes wurde schon im 12. Jahrhundert gelegt. Seither hat sich einiges getan, denn nur von außen behält der Ansitz Steinbock zu 100 Prozent seinen gotischen Charme. In seinem Inneren warten zwölf exklusive Suiten mit einer Größe von 45 bis 62 Quadratmetern. Modern und edel sind diese gestaltet, einige haben eine private Sauna oder eine freistehende Badewanne – jede der Suiten ist ein Einzelstück und ein traumhafter Rückzugsort, besonders für Paare. Wohn- und Schlafbereich sind getrennt, der Luxus ist spürbar und macht sich im Wohlbefinden der Gäste bemerkbar. Drei kulinarische Konzepte im Ansitz Steinbock: Soulfood à la carte im Stain, ein raffiniertes Fünf-Gänge-Menü im Rahmen der Halbpension und Fine Dining im exklusiven La Lumosa mit nur vier Tischen. Regional, kreativ, herzlich – Genuss mit Persönlichkeit.

Weitere Informationen:

Ansitz Steinbock
Elisabeth Rabensteiner
F.-v.-Defreggergasse 14
39040 Villanders - Italien
info@ansitzsteinbock.com
+39 0472 843 111
www.ansitzsteinbock.com

Inspirationen rund ums Reisen bei Glücksmomente-Charmingplaces:
Website: <https://charmingplaces.de/>

Glücksmomente
Glücksmomente
Charmingplaces

